
 

Antrag  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

08/SVV/0118 

 
 öffentlich 
Betreff: 
Sicherung Garagen auf dem Kiewitt 

 Erstellungsdatum 06.02.2008 

 Eingang 902:  

Einreicher: Fraktion DIE LINKE   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

05.03.2008 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 

 
 

 x 

 

Beschlussvorschlag:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Garagen auf dem Kiewitt langfristig zu sichern. Dazu sind 
Verhandlungen mit der Garagengemeinschaft „Auf dem Kiewitt e.V.“ aufzunehmen mit dem Ziel des 
Verkaufes der Fläche an die Garagengemeinschaft. 
 
 
 
Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
Fraktionsvorsitzender 
 
 

 Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 
Begründung: 
Die Garagengemeinschaft „Auf dem Kiewitt e.V.“ ist an dem langfristigen Erhalt der Garagen und an 
dem Kauf der Bodenfläche interessiert. Die Garagengemeinschaft hat bereits die komplette Fläche 
von 34 Garagen ihrer Anlage gekauft sowie die Fläche des Waschplatzes und einer Teilfläche von 
etwa 10 weiteren Garagen. Die fehlende Teilfläche der 10 anteilig gekauften Garagen sowie die 
Grundfläche der restlichen ca. 120 Garagen der Anlage befinden sich im Eigentum der Stadt. Zur 
sinnvollen Arrondierung der Anlage und der Versorgung mit Parkplätzen in diesem hoch verdichteten 
Stadtteil ist der Verkauf der ausstehenden Teilflächen an die Garagengemeinschaft sinnvoll. 
 
 
 
 
 
 


